

LAGENDA

guía de ocio de tenerife, nº80, marzo 08, 1€

dad de La Laguna (ULL) y el Club La Opinión del periódico La Opinión de Tenerife organizaron el pasado mes de diciembre el ciclo de conferencias de divulgación científica Ciencia con Ñ, con el objetivo de acercar al gran público algunos de los temas de actualidad del mundo científico, a través del testimonio en primera persona de los investigadores y divulgadores más destacados en su especialidad del panorama nacional. Las conferencias estuvieron dirigidas al público en general, no necesariamente universitario, por lo que su contenido fue eminentemente divulgativo. Pretendíamos con esta iniciativa contribuir en alguna medida a promover la cultura científica de la ciudadanía, y favorecer el deseable y necesario acercamiento de la sociedad al mundo de la ciencia.

José María Bernúdez de Castro, codirector de las excavaciones de Atapuerca y Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica 1997, nos habló sobre los últimos des-

cubrimientos de restos de homínidos en la Sierra de Atapuerca, y su repercusión en el terreno de la Paleontología. Por su parte, Juan Antonio Belmonte, astrofísico, coordinador de proyectos del Instituto de Astrofísica de Canarias y presidente de la Sociedad Europea de la Astronomía en la Cultura, hizo un recorrido por la astronomía española hasta llegar a nuestros días. Por último, Manuel Toharia, físico y meteorólogo, director del Museo de las Ciencias Príncipe Felipe de Valencia y presidente de la Asociación Española de Comunicación Científica, nos informó acerca del complejo compendio de disciplinas relacionadas con el tan temido fenómeno del cambio climático al que se enfrenta nuestro planeta.

Con este ciclo de conferencias hemos querido contribuir a la consecución de los objetivos de la declaración de 2007 como Año de la Ciencia por el Gobierno Nacional, y a los de las Semanas de la Ciencia y la Innovación en Canarias 2007, impulsadas por el Gobierno de Canarias.

Ciencia con Ñ

Conferencias de divulgación
Club La Opinión 10, 12 y 13/11/07
Por José María Riol Cimas y Laura Do-
campo

Con motivo de la celebración del Año de la Ciencia durante 2007, el Aula Cultural de Divulgación Científica (ACDC) de la Universi-

